



En effet, Le port de Douala poursuit ses activités tout en instaurant une opération de désinfection contre le coronavirus.

Le PAD indique par ailleurs que les moyens utilisés sont : la thermo nébulisation (bactéricide, fongicide et sporicide). Cette opération se déroulera tous les 14 jours pendant une durée de 6 mois. « Les opérateurs économiques, les acteurs du combinat portuaire de Douala-Bonabéri (...) ont convenu avec le PAD et les autorités de la région du Littoral que l'activité va se poursuivre au port de Douala-Bonabéri, en même temps que la mise en œuvre des mesures prescrites par le gouvernement de la République pour lutter efficacement contre le Covid-19 », explique l'autorité portuaire.

À cause de la pandémie du Coronavirus, les frontières terrestres, aériennes et maritimes du Cameroun sont fermées depuis le 18 mars dernier ; à l'exception des navires transportant les produits de consommation courante ainsi que les biens matériels essentiels. Le port de Douala étant le principal point d'approvisionnement de certains pays de la Cemac, le Cameroun a exceptionnellement décidé de poursuivre les échanges commerciaux avec l'étranger, en particulier avec le Tchad et la République centrafricaine (RCA).